

Amaya Inciarte



Je suis arrivée à l'ASBL Cœur de Liège en 2017 par le biais d'amis qui m'ont proposé de participer à un voyage en Alsace.

De fil en aiguille, je me suis intéressée aux causes pour lesquelles cette ASBL se bat.

Voilà comment a commencé mon bénévolat, en aidant lors de soirées, fête du terroir et aussi à l'occasion de sorties où nous accompagnons et encadrons les enfants placés par le juge.

Depuis plus ou moins un an, je m'investis un peu plus encore avec d'autres bénévoles en réalisant des bricolages servant à la décoration. Exemple : halloween, Pâques, et en participant à des scénettes que nous réalisons pour les activités autour de la cabane aux contes.

Mon grand bonheur est de voir les yeux des enfants qui brillent lors de ces occasions.